



Monreal prevé periodo legislativo extraordinario antes de que termine 2024



El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, anticipó la posibilidad de convocar a un periodo extraordinario de sesiones antes de que termine 2024, con el objetivo de atender los asuntos pendientes que quedaron al ser la Cámara baja la encargada de revisar las reformas aprobadas por el Senado.

A través de un mensaje publicado en su cuenta de X (antes Twitter), Monreal calificó el periodo ordinario recién concluido como “intenso y productivo”, destacando la relevancia de las reformas constitucionales y legales aprobadas durante las últimas semanas.

El anuncio se realiza luego de que la Cámara de Senadores aprobara varias reformas claves, entre ellas los cambios a la Ley de Amparo y la Ley de Infonavit, relacionadas con la reforma al Poder Judicial y el fortalecimiento del sistema de vivienda social.

Sin embargo, estas modificaciones requieren la aprobación de la Cámara de Diputados para entrar en vigor.

En su mensaje, Monreal señaló que, a pesar de la conclusión del periodo ordinario el 12 de diciembre, aún quedan varios pendientes que debían ser atendidos, especialmente aquellos relacionados con las reformas enviadas desde el Senado.



Entre las reformas aprobadas por el Senado, se encuentran las leyes secundarias que refuerzan la supremacía constitucional y las que modifican las normas para la construcción y renta de viviendas a través del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit).

El anuncio de un probable periodo extraordinario en la Cámara de Diputados de Ricardo Monreal ocurre en un contexto de tensión interna dentro de Morena, después de que Adán Augusto López Hernández, exsecretario de Gobernación, lo acusara de malversación de recursos durante su gestión como senador.

López Hernández presentó una denuncia ante la Auditoría Superior de la Federación por presuntas irregularidades en contratos que ascienden a 150 millones de pesos, específicamente señalando un contrato de 70 millones de pesos con una empresa que se encarga del archivo del Senado en Hidalgo.

Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado y miembro de Morena, intervino en la disputa, asegurando que el conflicto entre Monreal y López Hernández tiene un componente de venganza personal.

En su videocharla, Noroña sugirió que Adán Augusto se siente agraviado por la manera en que Monreal lo ha tratado, aunque reconoció que no ha escuchado la versión de Monreal sobre el asunto.

Por su parte, Monreal ha rechazado las acusaciones, calificándolas como parte de un “teatro político”.

<https://aristeginoticias.com/1512/mexico/monreal-preve-periodo-legislativo-extraordinario-antes-de-que-termine-2024/>